

Pressemitteilung

Eine willkommene Spende für die Suppenküche

Angeregt von den „Friday-for-Future“ und „Save the Planet“ Bewegungen hat sich der Friseursalon Winter entschlossen, auch den eigenen Plastikverbrauch zu reduzieren und damit den Gedanken hinter diesen Initiativen zu unterstützen.

Das Team des Salon Winter wird deshalb in diesem Jahr keine in Kunststoff verpackten Weihnachtspräsente an die Kundschaft verschenken, sondern spendete am 10.12.2019, den für die Geschenke vorgesehenen Geldwert in Höhe von 1.000 €, an die Suppenküche der Diako Diakonie-Verbund Eisenach gem. GmbH.

Die Suppenküche sagt Frau Silke Lorenz und dem Team Salon Winter herzlichen Dank.



Pressekontakt: Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 03691/ 260-232 · E-Mail: h.henkel@diako-thueringen.de

Diako Thüringen gem. GmbH Karlsplatz 27-31 · 99817 Eisenach · www.diako-thueringen.de
Ein Unternehmen der Ev.-Luth. Diakonissenhaus-Stiftung Eisenach